

Esperanza Y Remedio Apocalipsis 20:1-15

Estamos llegando ya a los últimos capítulos del gran libro de Apocalipsis. Hemos estudiado ya muchas visiones extrañas, siempre tomando en cuenta el contexto histórico. Siempre tratando de pensar como las siete iglesias que recibieron esa carta de animo y de esperanza.

Sabemos que estas iglesias sufrieron gran persecución, y crueldad, y tenían que saber, quitando el velo de lo visible, tenían que saber que la victoria total estaba en su futuro.

He mantenido desde el principio que la mayoría de las profecías hablaban de eventos del primero siglo, pero ya llegando al fin, Juan presentará visiones que tocan toda la historia del mundo.

1) Tenemos que recordar que esto es una visión, va a comunicar una realidad pero no es necesariamente algo literal.

2-3) Hay mucha **esperanza** en estos dos versículos. El diablo iba estar atado. No fue destruido, no fue aun arrojado al infierno, esto viene mas tarde, pero si fue tirado a una fosa.

¿Pero que quiere decir? Bueno, las iglesias han tenido un poco de desacuerdo sobre esa visión ya por dos mil años.

Primero, la cadena no es literal. El diablo es espíritu, y no se ata un espíritu con una cadena de hierro. Está hablando metafóricamente.

¿Y cuando son los mil años? Algunos creen que los mil años son literales otros no. Y la razón es que muchos números en el libro de Apocalipsis no han sido literales, como los veinte cuatro ancianos. Pero también el numero "mil" se usa en muchas otras partes de la Biblia.

Deuteronomio 1:11 !!Jehová Dios de vuestros padres os haga **mil veces** más de lo que ahora sois, y os bendiga, como os ha prometido!

Deuteronomio 7:9 Conoce, pues, que Jehová tu Dios es Dios, Dios fiel, que guarda el pacto y la misericordia a los que le aman y guardan sus mandamientos, hasta **mil generaciones**;

Salmos 84:10 Porque mejor es un día en tus atrios que **mil** fuera de ellos.

“Mil veces”, “mil generaciones”, “mil días” es simplemente un numero grande. Pero hay otra controversia. Hay grupos que creen que ese gran milenio está en el futuro, mientras otros creen que ha empezado.

Los que creen que ha empezado citan como Cristo ató al hombre fuerte en su ministerio aquí en la tierra.

Mateo 12:28-29 Pero si yo por el Espíritu de Dios echo fuera los demonios, ciertamente ha llegado a vosotros el reino de Dios. Porque ¿cómo puede alguno entrar en la casa del hombre fuerte, y saquear sus bienes, **si primero no le ata?** Y entonces podrá saquear su casa.

Lucas 11:20-22 Mas si por el dedo de Dios echo yo fuera los demonios, ciertamente **el reino de Dios ha llegado a vosotros**. Cuando el hombre fuerte armado guarda su palacio, en paz está lo que posee. Pero cuando viene otro más fuerte que él **y le vence**, le quita todas sus armas en que confiaba, y reparte el botín.

Si está en el futuro, o si ya estamos viviendo en el, el concepto del milenio, nos da **aliento**. Habla de cómo el diablo no puede resistir el avance del evangelio.

Colosenses 2:15 y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz.

El gran triunfo sobre el enemigo pasó en la cruz.

Romanos 16:20 Y el Dios de paz aplastará en breve a Satanás bajo vuestros pies. La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con vosotros.

El libro de Apocalipsis tenía que comunicar a los hermanos que aunque parecía imposible, iban a seguir adelante con gran éxito. Tenían que confiar en la promesa y no en lo que veían con los ojos.

Cuando san Pablo fue salvado, recibió instrucciones de Cristo de como iba a arrancar almas de la potestad de Satanás.

Hechos 26:18 para que abras sus ojos, para que se conviertan de las tinieblas a la luz, y de la **potestad de Satanás a Dios**; para que reciban, por la fe que es en mí, perdón de pecados y herencia entre los santificados.

Otra controversia sobre el milenio es que muchos creen que Cristo va a regresar a la tierra para establecer un gobierno terrenal en Israel. Ese concepto es muy popular en nuestros tiempos pero tiene sus problemas.

Primero, no hay ningún texto claro anunciando esto en el nuevo testamento, y segundo sería una segunda humillación para Cristo. Ya está en el trono verdadero, al lado de Dios, y no se levantará de allí, hasta todos sus enemigos han sido derrotados.

Hechos 2:30-36 Pero siendo profeta, y sabiendo que con juramento Dios le había jurado que de su descendencia, en cuanto a la carne, levantaría al Cristo para que se sentase en su trono, viéndolo antes, habló de la resurrección de Cristo, que su alma no fue dejada en el Hades, ni su carne vio corrupción. A este Jesús resucitó Dios, de lo cual todos nosotros somos testigos. Así que, exaltado por la diestra de Dios, y habiendo recibido del Padre la promesa del Espíritu Santo, ha derramado esto que vosotros veis y oís. Porque David no subió a los cielos; pero él mismo dice: Dijo el Señor a mi Señor: Siéntate a mi diestra, **Hasta** que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies.

Cristo ya está sentado en su trono al lado del Padre.

Isaías 66:1 Jehová dijo así: **El cielo es mi trono**, y la tierra estrado de mis pies.

Cristo ya está reinando desde el trono en el cielo. No tiene que tener otro trono en lo que es "el estrado de sus pies".

4) Esto está hablando de los hermanos fieles reinando con Cristo. Pero aun antes en ese libro, hemos visto como que, quitando el velo, nosotros ya tenemos gran autoridad en Cristo.

Apocalipsis 1:6 y **nos hizo reyes** y sacerdotes para Dios, su Padre; a él sea gloria e imperio por los siglos de los siglos. Amén.

Caminando por vista, parece que nosotros no estamos reinando sobre nada. Pero quitando el velo, se ve que nosotros tenemos gran autoridad.

Hermano, si usted viene en viernes para escuchar los testimonios de los hermanos, y de las hermanas, de cómo Dios está contestando oraciones, tu fe se abrirá, y verás que es verdad. Quitando el velo, y caminando por fe, es cierto, tenemos gran autoridad.

El mismo Juan, autor de Apocalipsis, dijo en otra parte.

1 Juan 4:4 Hijitos, vosotros sois de Dios, y los habéis **vencido; porque mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo.**

5-6) En la Biblia hay dos nacimientos. Hay dos resurrecciones y hay dos muertes. Pero vamos a considerar estas dos resurrecciones. El mismo Juan habla de dos resurrecciones en su evangelio.

Juan 5:24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, **mas ha pasado de muerte a vida.**

Juan 5:28-29 No os maravilléis de esto; porque vendrá hora cuando todos los que están en los sepulcros oirán su voz; y los que hicieron lo bueno, saldrán a **resurrección** de vida; mas los que hicieron lo malo, a **resurrección** de condenación.

La primera **resurrección** fue la de Cristo Jesús, y cuando recibimos la vida eterna, estamos participando en ella.

Hay muchos ejemplos de esto, solamente daré uno.

Colosenses 3:1 Si, pues, habéis **resucitado** con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios.

7-9) Llegando al fin de ese milenio, el diablo recibirá una última oportunidad de atacar a la iglesia, pero será prontamente destruido. Esto es la historia del mundo. El diablo jamás puede ganar. Sino que es un ser completamente derrotado.

10) Hay sectas que tratan de negar la doctrina del infierno, pero esto es uno de los mejores versos en toda la Biblia para confirmar esa doctrina santa.

Habrà sufrimiento, constante, y insoportable, y será completamente justo, y conforme a lo que estos criminales merecen. No es nada inconsistente con un Dios de amor.

Porque el mismo Dios de amor también es un Dios de justicia.

Bueno en esa primera parte hemos visto que ha mucha **esperanza** para nosotros. El diablo, aunque es un león rugiente, está bajo muchas restricciones.

Y nosotros somos reyes y sacerdotes, si lo puedes creer, tenemos gran autoridad y influencia, especialmente si estamos dispuestos a orar fervientemente.

Pero la parte final del capítulo nos enseña que sí hay **remedio**. Hay justicia al fin de cuentas. *pausa*

Estoy leyendo un libro famoso en México ahora. Se llama "Los Señores Del Narco". Fue escrito por una mujer, Anabel Hernández que anda revelando todas las influencias del narcotráfico en los negocios grandes y en el gobierno en México.

Estuve curioso de por qué una mujer se dedicaba a algo tan peligroso. Pero viendo una entrevista de ella, se descubre como en el Distrito Federal de México, secuestraron a su padre hace muchos años. El crimen jamás fue restuelto y su padre jamás apareció. Como en muchos casos los criminales salieron con impunidad.

Esto dio a la señora gran motivos de dedicar su vida a esto. 5

Y así es en nuestro mundo. A veces parece que simplemente no hay justicia, no hay **remedio** en muchos casos tristes.

Pero en esa ultima parte del capitulo veinte, veremos que **sí hay remedio**.

11) De repente toda distracción se desaparece. Algo serio va a pasar. Y apareció un gran trono. Muchos vivan tomando sus venganzas personales, pero Dios ha prometido, "Mía es la venganza yo pagaré". En esto hay **remedio**.

12) Primero los grandes y los pequeños tienen que estar presentes. En muchos casos en este mundo, los pobres van directamente a la cárcel. Pero los muy ricos, con sus abogados expertos, y su gran dinero y influencia, ni aparecen en la corte. Pero esto tiene **remedio**.

Los grandes, los ricos, las estrellas del cine, los deportistas famosos, estarán allá al lado de los borrachos de la calle. Y todos darán cuenta. Como Cristo prometió.

Mateo 12:36-37 Mas yo os digo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio. Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado.

Pero no solamente por las palabras, sino por los hechos también darán cuenta. Porque Dios tiene libros, y esto estos libros están escritos con una tinta especial, imborrable. Y cada ofensa, cada crimen llegará a su **remedio**.

Claro, nosotros que fuimos juzgado con Cristo en la cruz, no tenemos nada que temer en esto, como celebraremos en unos momentos en la santa cena, pero sí, por fin habrá justicia.

13) A veces los criminales escapan, buscando un lugar de esconder se. Pero esta vez, no habrá manera de escapar, tampoco habrá manera de apelar la decisión. El veredicto será final e imposible de cambiar.

14-15) ¿Estará tu nombre allí en el libro de la vida? ¿Estas tu caminando fielmente con tu Cristo, o has empezado a regresar al mundo, al la indiferencia otra vez?

Si es así, ojala ese imagen del lago de fuego, te puede ayudar a recapacitar, y encontrar un **remedio**.

----- Doctrina -----

Este libro fue dado para comunicar la esperanza y el animo, primero a las iglesias del primer siglo, y después a todas.

A veces parece que el mundo está perdido, completamente fuera de control, que el enemigo está ganando, y que los cristianos vivan con muy poco poder y autoridad.

Pero quitando el velo, la realidad es otra. Somos mas que vencedores.

Romanos 8:31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, **¿quién contra nosotros?**

Pero si tu estas viviendo débil, con poca fe, en esta mañana, entonces quiero orar por ti. No es el momento de seguir a Cristo de lejos. Pedro hizo esto una vez, y el resultado era un desastre.

----- Aplicación -----

En fin...

Las Iglesias seguirán prosperando y avanzando a través de toda la historia del mundo.

Mateo 28:18-20 Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. Por tanto, ID, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, **hasta el fin del mundo**. Amén.

Vamos a orar.